

Strasbourg, le 30 avril 2025

Ancien zoo de l'Orangerie : trois propositions de nouveau nom soumis au vote

Depuis mars, la Ville de Strasbourg et le groupement inter-associatif¹, avec la Fondation pour les Ours, désigné pour gérer la transformation de l'ancien zoo de l'Orangerie et de sa mini-ferme proposent aux habitant·es de trouver une nouvelle dénomination pour le site afin de mieux s'approprier le lieu.

La première phase de recueil des propositions, pilotée par le SINE, a pris fin et un jury s'est réuni afin de sélectionner trois appellations finalistes :

- L'Arche de l'Orangerie : cette appellation fait référence à l'Arche de Noé, mythe symbolisant la préservation des animaux et de la vie, ainsi qu'à la nécessité de protéger la biodiversité.
- L'Orangerie des animaux : dans l'idée que le Parc de l'Orangerie n'appartient pas qu'aux humains, cette appellation permet de redonner leur place aux animaux qui y vivent tout en faisant référence au nom du parc.
- PIAFF ! : cette dénomination correspond à l'acronyme « Pavillons Inter Associatifs pour la Faune et la Flore ! », mettant en avant la dynamique associative et d'initiative citoyenne de transformation de l'ancien zoo.

Du 1^{er} mai au 10 juin, les habitants pourront voter en ligne pour leur dénomination préférée sur <https://stras.me/animaux-orangerie>.

La ville de Strasbourg a fait le choix d'utiliser la méthode de vote par jugement majoritaire. La proposition la mieux évaluée sera communiquée au début de l'été 2025.

¹ Le groupement inter-associatif porté par SINE (Strasbourg Initiation Nature Environnement) est composé de la LPO (Ligue pour la Protection des Oiseaux), Ethosph'R, Alsace Nature et du GEPMA (Groupe d'Étude et de Protection des Mammifères d'Alsace)

Contact Presse :

Ville et Eurométropole : Service presse – info.presse@strasbourg.eu – 03 68 98 68 71

SINE : Clémentine Gavarini, directrice de SINE - clementine.gavarini@sinestrasbourg.org

06 67 30 96 10

strasbourg.eu/espace-presse

